

Fecha: 25-03-2025

Medio: Las Últimas Noticias

Supl.: Las Últimas Noticias

Tipo: Espectáculos - Ocio

Título: Gerard Depardieu llegó de lo más relajado a enfrentar su juicio por abusos sexuales

Pág.: 46

Cm2: 508,9

VPE: \$ 2.798.330

Tiraje:

91.144

Lectoría:

224.906

Favorabilidad:
 No Definida

La escenógrafa y la asistente de dirección que lo acusan estuvieron a pocos metros de él.

ENRIQUE NIÑO

Si bien el diario "Daily Express" describió su llegada al tribunal como la de un hombre "cansado" y "frágil", en los videos difundidos se le vio de buen ánimo y con un rostro casi sonriente, algo poco habitual en este tipo de circunstancias. Nos referimos al actor francés Gerard Depardieu (76), quien tuvo que presentarse este lunes ante el Tribunal Correccional de Paris para enfrentar un juicio por agresión sexual, en contra de dos mujeres.

Amelie, una escenógrafa de 54 años, y Sarah, una asistente de producción de 34 años, denunciaron haber sido agredidas sexualmente, de forma repetida, por el actor durante el rodaje de la película "Les volets verts" (2022) y si bien el juicio, en un primer momento, estaba programado para octubre del 2024, se pospuso después que el actor no compareciera alegando motivos de salud, ya padece de diabetes y presenta problemas cardiacos (tiene un bypass).

Con las acusadoras sentadas a pocos metros de él -usó un taburete especial-, Depardieu dijo: "Me gustaría hacer una declaración previa y luego responder las preguntas del tribunal. La verdad será evidente y la verdad está de nuestra parte", fueron sus palabras, esperándose que declare este martes.

El abogado del actor, Jeremie Assous, aseguró que los cargos en contra de su cliente son parte de una "fallida cacería humana" y que las denuncias debían ser rechazadas debido al fracaso de la investigación, cuestionando, de paso, la honestidad de las denunciantes: "La misión debía cumplirse: derribar al monstruo sagrado, Gerard Depardieu", afirmó, según rescató el "Daily Express".

Assous argumentó que el juicio

El actor arribó con buen ánimo, pese a sus problemas de salud: tiene diabetes y un bypass cardiaco.



El actor francés aseguró que la verdad está de su parte

Gerard Depardieu llegó de lo más relajado a enfrentar su juicio por abusos sexuales

debía cancelarse porque "tenemos pruebas de que tanto el agente de la policía judicial a cargo de este caso como el fiscal vulneraron los principios básicos. Hoy una denuncia por violencia sexual te atomiza, te mata socialmente".

La contraparte aseguró que el abogado del actor estaba utilizando tácticas dilatorias y afirmaron que el juicio debe seguir adelante. Carine Durrieu-Diebolt, abogada de Amelie, destacó que lo dicho por la defensa

de Depardieu es "inadmisible".

Antes del juicio, Amelie le dijo a los medios francés que cuando Depardieu la atacó, tocándole sus partes íntimas, sintió como si estuviera en una "trampa de lobos" y que guardias tuvieron que apartar al actor de ella, ya todo eso fue en presencia de otras personas. Sarah, por su lado, afirmó haber sido abusada sexualmente tres veces por el actor, que le agarró el trasero y los pechos, tanto en el set como en la calle. Anouk Grinberg (62),

una de las actrices de la películas, se encuentra entre quienes apoyan los relatos de las víctimas.

Otros problemas

El juicio que comenzó este lunes, donde el actor se expone a una pena de cinco años de cárcel y una multa de 75.000 euros (más de 75 millones de pesos), no es el único problema legal de este tipo que enfrenta Depardieu, ya que próximamente debería ser juzgado por la presunta violación de la actriz Charlotte Arnould (29), quien renunció a su derecho al anonimato legal, alegando que existe un video de la agresión que sufrió cuando tenía 22 años.

Depardieu, quien además ha sido denunciado por más de una decena de otras mujeres por hechos similares, negó haber violado a Arnould (esa denuncia es de 2018). En una carta abierta publicada en el diario francés "Le Figaro", en octubre del 2023, escribió: "Nunca jamás he abusado de una mujer".

Aparte de los casos de abusos, Depardieu también está complicado por el lado económico. El mes pasado se anunció que el actor está siendo investigado penalmente por fraude fiscal y blanqueo de capitales. La Fiscalía Nacional Financiera de Francia declaró que el año pasado se inició una investigación sobre las finanzas de la figura del cine francés.